



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Echos des voyages du Grand Maître



Investiture à Pelpin

Le Grand Maître de l'Ordre du Saint-Sépulcre, le cardinal Edwin O'Brien, parcourt le monde à la rencontre des Chevaliers et Dames, qu'il ne cesse d'encourager à vivre leur vocation spirituelle en témoignant de la grâce de la Résurrection du Christ, et de l'amour miséricordieux, au coeur de la société où ils sont engagés.

Ainsi il était en **Pologne, les 10 et 11 juin**, pour l'Investiture qui s'est déroulée dans la cathédrale de Pelpin, puis à **Pompéi**, au sanctuaire marial de la Vierge du Rosaire fondé par le bienheureux Bartolo Longo, membre de l'Ordre, pour l'Investiture organisée par la Lieutenance Italia Meridionale Tirrenica les 24 et 25 juin. Du **22 au 24 juillet** a présidé l'Investiture à **Maynooth, en Irlande**.

En septembre le Grand Maître s'envolera pour l'Asie, où il est invité à **présider l'Investiture à Guam le 8, puis à Taïwan le 11 et ensuite, le 15, aux Philippines**. Il sera à **Paris, les 23 et 24 septembre**, pour l'Investiture de la Lieutenance de France à Saint Louis des Invalides, et fin septembre ce sont les membres de la **Lieutenance USA Western** qui l'attendent à Tucson, en Arizona.

(4 août 2016)